

Embajador cubano participó en centenario de líder azerbaiyano

Image not found or type unknown



embajador de Cuba en Azerbaiyán, Carlos Valdés

Bakú, 8 mayo (RHC) El embajador de Cuba en Azerbaiyán, Carlos Valdés, participó en los actos conmemorativos por el centenario del líder fundador de esa nación del Cáucaso Sur, Haydar Aliyev, junto con representantes del cuerpo diplomático residentes en Bakú.

Valdés visitó la ciudad de Najicheván, cuna del padre fundador del Azerbaiyán moderno, y recorrió diferentes sitios históricos relacionados con la vida de Aliyev.

Según confirmó, los asistentes a los actos conmemorativos estuvieron en el museo que lleva su nombre y se familiarizaron con su obra en los primeros años de vida, en la otrora República Socialista Soviética de Azerbaiyán.

El embajador cubano igualmente intercambió opiniones con el representante del presidente de Azerbaiyán en Najichivan, Fuad Najafli, y con el jefe del Departamento de Política Exterior de la Administración Presidencial, Hikmat Hajiyev. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321988-embajador-cubano-participo-en-centenario-de-lider-azerbaiyano>



Radio Habana Cuba